



↑キジに興味津々な園児たち

行人岳でキジの放鳥 元気に育ってね

行人岳付近の鳥獣の保護と繁殖を目的に9月6日、東猫友会（上田利則会長）は同所で約40年ぶりにキジの放鳥を行いました。

今回は平尾保育園の園児ら21人も参加。ふ化後90日程度のニホンキジ12羽が準備され、同会会員からキジの生態などの説明があった後、放鳥が行われました。

合図とともにキジが放たれると、元気よく周囲の草地に飛び込んでいきました。

大堂鈴夏ちゃんは「元気に育ってほしい」と笑顔で話しました。

元気はつらつ運動教室 いつまでも歩けるように

町地域包括支援センターは、高齢者やその支援者を対象とした元気はつらつ運動教室を8月21日に町開発総合センターで実施しました。

今回は33人が参加し、運動指導や脳トレゲームなどユーモアのある内容に参加者は笑顔で取り組んでいました。

意見交換では、介護予防・健康増進のために工夫していることについて、「日ごろから近所のメンバーと運動をするなど交流を持つことが大事」などという発表がありました。

参加者らは実技や意見交換を通し「積極的に運動や交流を続けていきたい」と充実した様子でした。



↑健康運動指導士のレクチャーで体を動かす参加者



↑優勝した城川内の選手ら

公民館対抗ソフトボール大会 城川内が2年ぶりに優勝

第14回自治公民館対抗ソフトボール大会が8月19日から28日にかけてありました。

今大会にはAランクに12チーム、Bランクに20チームが出場し、熱戦を繰り広げました。

Aランクでは2年ぶりに城川内が優勝、Bランクでは葛輪が優勝を飾りました。

大会結果は次のとおりです。

Aランク

[優勝] 城川内 [準優勝] 小浜 [3位] 田尻、山中A
Bランク

[優勝] 葛輪 [準優勝] 山寺 [3位] 茅屋、矢堂